

# Psaumes de l'Archange Raphaël

## 104. Le secret de la pensée angélique

1. Lorsqu'on regarde les hommes vivre, il est évident qu'ils ne comprennent pas que les pensées sont non seulement vivantes, mais qu'elles sont des peuples qui s'assemblent, se mettent en relation les unes avec les autres en fonction de leurs affinités et de leurs intensités vibratoires.
2. Dans l'homme, le monde de la pensée est lié au processus de la respiration. Il vit plus particulièrement au-dessus de la tête de l'homme, constituant le ciel de sa destinée, en fonction duquel l'homme pense et respire.
3. Chacun porte son propre ciel dont la nature dépend des influences et des pensées qu'il entretient et qui teintent l'air qu'il respire. Ainsi se tisse la destinée. Ce ciel empli de pensées attire les êtres qui sont en affinité avec lui ; il imprègne le corps et la vie tout entière de son atmosphère de pensée, comme l'air qui entre dans le sang et circule par lui dans tout le corps. À l'origine, bien sûr, la pensée est comme un air pur, un sang pur qui purifie, guérit, transforme les maladies et rétablit la santé, l'harmonie et l'intelligence. Mais aujourd'hui, ce processus naturel dépend de la pureté de l'air et du sang.
4. Sache que ce monde de l'air empli de pensées est vivant et agissant. Certaines pensées souffrent de la conscience, de l'attitude, du comportement et de la vie de l'homme. Ce sont généralement des pensées associées à une vision beaucoup plus haute et à une atmosphère plus sacrée que celles de la vie de l'homme absorbé par des préoccupations exclusivement mortelles et inconscientes. Ces pensées élevées ne peuvent toucher la terre que grâce aux traditions sacrées qui maintiennent certains principes supérieurs dans l'existence des hommes. Elles ne veulent s'approcher que d'hommes qui cultivent en conscience une certaine qualité d'air, d'atmosphère, de souffle. Elles aiment la légèreté, la pureté, l'air qui vivent au sommet des grands arbres.
5. Sans la présence de ces hautes pensées dans leur vie, les hommes sont perdus, car les mondes supérieurs leur sont fermés. Ils sont alors condamnés à respirer l'air de la médiocrité et de la pauvreté.
6. Aucun homme ne peut maîtriser sa vie par lui-même ; tous sont entièrement dépendants de la pureté de l'air qu'ils respirent et des hautes pensées qui les imprègnent. Sans la sagesse, la vitalité, l'état d'esprit que permettent les mondes

supérieurs, l'homme n'a aucune chance de s'élever ni de se construire un corps de Lumière et d'immortalité à travers l'étude et la discipline sacrée.

7. Celui qui veut réellement comprendre les mystères de la vie doit savoir que tout dépend de la nature des pensées qui imprègnent l'air qu'il respire. Savoir attirer à soi de hautes pensées pour vivre avec elles et se constituer un corps de sagesse est la clé de la réussite.

8. Certaines pensées enferment et d'autres libèrent.

9. La pensée qui ouvre un chemin de libération est toujours associée à l'éveil de la conscience, à l'étude d'une tradition et la pratique d'une discipline.

10. La conscience, l'étude et la discipline sont indispensables au renouvellement et à l'oxygénation du corps, de l'âme et de l'esprit par l'air et le sang. Si l'homme ne s'oxygène pas, il limite sa vie à un seul monde, un monde d'affinités. Jamais il n'en sort.

11. L'étude consciente et appliquée de l'Enseignement permet de renouveler la pensée, le sang et le corps.

12. Plus un homme a de mauvaises pensées ancrées dans des états d'âme, des attitudes, des comportements, des modes de vie, plus il amplifie les influences négatives de son ciel au-dessus de sa tête. Par affinité, ce ciel s'associe à d'autres qui cultivent des pensées similaires. Toutes ces atmosphères s'associent et influencent la vie et la destinée de l'homme pour le pousser à cultiver toujours plus de mauvaises pensées, jusqu'à ce que toute sa vie en soit saturée.

13. Chaque mauvaise pensée met au monde 3 enfants qui vivront par eux-mêmes. Ils reviendront vers l'homme lié à cette mauvaise pensée pour pouvoir vivre collectivement à travers l'énergie qu'il dégage, à travers ses habitudes de pensée négative. Vous devez étudier cette science afin d'apprendre à penser consciemment en harmonie avec les hautes pensées qui émanent de la sagesse éternelle, et aussi apprendre à vous abstenir de penser pour vous ménager des moments de calme, de détente. C'est bien souvent à travers le repos et le sommeil que l'homme trouve le moyen de rejoindre des pensées supérieures et d'être inspiré par elles.

14. Au quotidien, l'homme est harcelé par tout un monde, intérieur et extérieur, qui le conduit sans cesse à cultiver un regard qui analyse et juge, fait naître l'orgueil, l'esprit de fausse supériorité, l'illusion de croire que l'on a soi-même la bonne pensée, que l'on est forcément meilleur que l'autre. Par l'étude appliquée, tu peux te libérer de cet envoûtement de la mauvaise pensée pour, dans les moments de repos, rejoindre la bonne pensée, celle qui éclaire dans la vraie lumière, guérit et libère.

15. Celui qui est pris par l'air de la mauvaise pensée ne comprend pas qu'il respire dans un monde de pensées, qu'il est en affinité avec lui, que ce monde l'enferme et l'empêche de comprendre ce que l'autre peut vivre. C'est un esprit subtil qui sépare les êtres les uns des autres pour les enfermer dans des illusions : illusions de savoir, de pensée, de perception, de jugement, d'existence. L'homme pense alors qu'il se connaît lui-même et comprend l'autre, mais tout est faux, ce n'est qu'une affinité avec une mauvaise atmosphère et une pensée malade.

16. Apprenez à vous observer, à être conscients et à vous maîtriser dans le monde des pensées, tout simplement pour ne pas vous lier avec n'importe quel monde et ne pas cultiver dans votre destinée certaines pensées qui vous associent à des mondes inférieurs.

17. Apprenez à discerner certaines pensées et à vous en abstenir.

18. Développez la conscience et étudiez régulièrement l'Enseignement pour créer un rythme de pensées de Lumière qui vous conduira toujours vers une sagesse impersonnelle et un savoir universel. À travers votre étude, votre méditation et votre sommeil, les pensées angéliques viendront. Elles commenceront à vous enseigner et à vous construire un corps d'immortalité au sein de la grande tradition des Enfants de la Lumière. Un nouveau ciel apparaîtra au-dessus de votre tête. Progressivement, il descendra à travers votre corps pour atteindre vos pieds et finalement toucher la terre et votre chemin de destinée.

19. En augmentant les pensées de la sagesse éternelle, vous diminuerez forcément les autres, celles qui vous limitent et vous enferment dans un mode d'existence qui conduit à la mort et au recyclage.

20. Soyez sages. Par la conscience, limitez l'activité des pensées inconscientes. Ne pensez pas que parce qu'une chose est inconsciente chez vous elle est dénuée de vie. Fondamentalement, tout est vivant, intelligent et agissant. L'inconscience est le fruit de la vie des ténèbres.

21. Sachez qu'à chaque fois que vous enfantez une pensée, elle revient vous voir pour recevoir de vous la confirmation de son existence et de sa raison d'être, de son chemin. Si vous continuez à ruminer une pensée, elle devient chaque fois plus forte de votre confirmation et finit par vous enchaîner, par faire de vous l'esclave d'un monde qui vole votre âme et votre immortalité. Par vos pensées, vous donnez à ce monde l'autorisation de vous dominer et de vous conduire en enfer. La pensée et la respiration sont les clés de ce processus. Soyez-en conscients.

*22. Ô Père Raphaël, comment pouvons-nous faire pour nous libérer de la mauvaise pensée qui nous attache à l'illusion et à la mort et cultiver la bonne pensée qui nous conduit vers le Père et la Mère?*

23. Dans ta vie, tu ouvriras un espace pour l'étude sacrée de l'enseignement essénien. Dans cet espace, tu cultiveras les hautes pensées de la sagesse ; tu les accueilleras dans ta tête, ton cœur et ta vie. Tu les honoreras et leur offriras le respect et la dévotion. Tu les rendras conscientes et les considèreras comme des êtres vivants. Tu étudieras comme un service impersonnel, un don que tu offriras au Dieu du savoir vivant.

24. Tu considèreras que le savoir ne t'appartient pas, qu'il n'est pas à l'homme, mais qu'il est pour les Dieux. Ainsi, à travers ton étude, tu ne chercheras pas à acquérir quelque chose pour ton existence mortelle, mais tu chercheras impersonnellement à honorer le Dieu du savoir et à lui constituer un corps pour qu'il puisse vivre sur la terre et guider les hommes dans la pureté.

25. Dans ton étude et ta dévotion, tu t'associeras avec tous ceux qui étudient la sagesse essénienne en même temps que toi. Ainsi pourra se constituer un égrégoire puissant et vivant, capable de servir de corps au Dieu du savoir dans le monde de l'homme.

26. Tu pratiqueras les rites sacrés qui donnent une force encore supérieure à la pensée des Dieux et lui permettent de toucher la terre. Au fur et à mesure de ta progression dans l'étude et le service sacré, tu seras désillusionné et la mauvaise pensée perdra son emprise sur toi. Tu auras un nouveau corps, une nouvelle destinée et une nouvelle identité.